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Ordentliche Generalversammlung des 
Sportschützenvereins Spechbach e.V. 

31.Juli 2021 um 20:00 Uhr 

 

1. Unser Oberschützenmeister Manfred Braun eröffnete mit einem Grußwort an die 40 
anwesenden Mitglieder die Generalversammlung 2021. Besonders begrüßte er die 
anwesenden Ehrenmitglieder und unseren Bürgermeister Werner Braun.  
Er stellte die Satzungs- und damit ordnungsgemäße Einberufung der Mitglieder fest, und gab 
nach der Ehrung der verstorbenen Mitglieder die Tagesordnung bekannt. 
 

2. Der Schriftführer verlas das Protokoll der Generalversammlung 2020. 
 

3. In seinem Jahresbericht erwähnte der Oberschützenmeister die diesmal durch Corona -
bedingt schwächeren Verlauf des letzten Jahres. Trotz einiger Austritte und Todesfälle 
kamen auch wieder Neueintritte hinzu, sodass die Anzahl der Mitglieder relativ konstant 
blieb. Das Lakefleischessen im Frühjahr war wieder ein Erfolg. Dann allerdings kamen die 
Pandemiebedingten Ausfälle.  
Das Jahr 2020 begann sehr verheißungsvoll. Das Dreikönigpreisschiessen war von der 
Beteiligung her ein großer Erfolg. Das Lakefleischessen im Februar war trotz schlechtem 
Wetter überragend. Wir haben 300 Essen an den Mann gebracht. Hier wieder ein 
besonderes Lob an die Helfer, dabei besonders an die Jugend, die Küche und die 
Bedienung, die alles zu einem Erfolg werden ließen. Mit der Pandemie mussten wir aber 
dann das Schützenhaus für den Rest des Jahres schließen. 
Zwei positive Ereignisse waren dennoch. Einen 500€ Scheck der Volksbank für die Jugend, 
zum zweiten 2800€ Zuschuss für Sanierungen (Dach, Heizung und LG-Schießstand) im 
Schützenhaus. 
Wir holten uns 4 „Deutsche - Meister“ Titel für Spechbach.  
Für zukünftige Erfolge brauchen wir weiterhin verstärkt das Engagement der Mitglieder bei 
Arbeitseinsätzen, bei Bewirtschaftung bei Festen, und samt und sonders den zuverlässigen 
Thekendienst 
 

4. Unsere Schatzmeisterin Emmy Braun bedankte sich bei den Spendern und brachte zusätzlich 
ihre Hoffnung zum Ausdruck, dass weiterhin durch Eigenleistung Kosten reduziert werden. 
Sie listete und begründete einzeln die Ausgaben und die Einnahmen des vergangenen 
Jahres, bedankte sich abschließend für die Aufmerksamkeit der anwesenden Mitglieder.  
 

5. Herbert Streib berichtete über die erfolgte Kassenprüfung, bestätigte die ordnungsgemäße 
Verbuchung der Einnahmen und Ausgaben. Er bescheinigte der Schatzmeisterin eine 
hervorragende Kassenführung. 
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6. Die Schießleiter Ullrich Haffner (Pistole), Michael Roth (Gewehr), Timo Braun (Jugend) und 
Jürgen Kopietz (Vorderlader) berichteten über die Erfolge in den verschiedenen Klassen.  
Durch die Zunahme an Jugendschützen haben wir im letzten Jahr wieder zusätzlich 
Gewehre (LG) und andere Ausrüstungsgegenstände gekauft. Timo bedankt sich bei den 
Helfern und Schützen für ihre Unterstützung bei den Fahrten zu den Wettkämpfen und das 
Verständnis, das den Jugendlichen allgemein entgegengebracht wird. Die Schießleiter legten 
komplette Ergebnislisten ihrer Disziplinen aus. Ergebnisse aus diesen Listen hier aufzulisten 
ist schwer, diese Listen füllen viele DinA4 Seiten mit Ergebnissen und Plätzen der Oberliga, 
Landesliga, Kreisoberliga etc. für fast alle Disziplinen und alle Altersklassen.   

 

7. Zur Aussprache über die Berichte gab es keine Wortmeldungen. 
 

8. Die Entlastung der Vorstandschaft schlug Werner Braun vor. Sie wurde einstimmig von den 
anwesenden Mitgliedern per Akklamation gewährt. 
 

9. Nach Bildung eines Wahlausschusses wurde von den 40 anwesenden Mitgliedern wie folgt 
gewählt: 
 

Geheime Abstimmung     
 
Oberschützenmeister  Manfred Braun einstimmig 
 
 
Abstimmung per Handzeichen     
 
Schriftführer  Gerhard Dickgießer einstimmig 
 
1. Schiessleiter Gewehr Michael Roth einstimmig 
 
1. Schiessleiter Pistole Ulrich Haffner einstimmig 
 
Vorderlader Referent Jürgen Kopietz einstimmig 
 
Beisitzer Norbert Braun einstimmig 
 
Kassenprüfer Herbert Streib, 
                Heinz Streng,  
 Georg Wolf einstimmig 
 
Die Gewählten nahmen die Wahl an. 
 

10.   Es sind keine Anträge eingegangen 
 

11.   Appell des Oberschützenmeisters an die Mitglieder, Konto- und Änderung der Anschrift dem 
Verein mitzuteilen. Der OSM bedankte sich ausdrücklich nochmals bei den Spendern, die mit 
Geld, Sachspenden und persönlichem Engagement bei den Arbeitseinsätzen den Verein 
unterstützt haben. Besonderen Dank dabei an die Volksbank, mit ihrer finanziellen 
Unterstützung für unsere Jugend. 
Die Versammlung endete gegen 21:00 Uhr 
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Manfred Braun                 Harald Steinhauser                               Emmy Braun                Gerhard Dickgießer 
Oberschützenmeister                  1.Schützenmeister                            Schatzmeister               Schriftführer 


